
Statement von Klaus Roeder, ÖDP 

Danke für Ihre 'Bahnarbeit'.  

Ein kleines Problem habe ich - die Partei ödp ist gegen den neuen Stuttgarter Bahnhof - aber ich 

bin Baumensch und meine es ist schon lange notwendig den Stuttgarter Bahnknoten zu 

erneuern. Aber eine gute Planung ist S21 nicht.  

Die Empfindlichkeit der Bahn wird im neuen Gewand wesentlich erhöht. Aber die sinnvolle 

Gäubahn würde die Empfindlichkeit im neuen S21 etwas dämpfen.  

Die Bahn kennt nur noch Gewinn, Gewinn, Gewinn - das ist für die Allgemeinheit als Ziel nicht 

sinnvoll. 


